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本日の出席７６.３２％：会員数４０名・出席２９名・欠席９名・出席規定免除会員（２）０名・ビジター１名

前々回の修正出席率１００％：出席３２名・メークアップ　７名・出席規定免除会員（１）１名

　皆さん、こんばんは！昨晩は佐

世保中央ロータリークラブ担当

で、第６回市内ＲＣ会長･幹事会

をセントラルホテルで開催し、主

にIＭの件や国際青少年交換学生

の件などについて、ご意見を伺い

ました。次に、年末からの懸案事

項が決定いたしましたので、発表

をさせて頂きます。第６グループの佐世保中央ロータリーク

ラブからガバナー補佐をということでしたので、理事会・パス

ト会長会などで協議いたしました。協議の結果、坂井智照君

に快くお引受け頂きました。クラブ協議会前に少しお話を頂

く予定になっておりますので、よろしくお願い致します。

　ここで“クラブ協議会”というRI用語が出ましたので、少し

お話をいたします。これはクラブのプログラムと活動につい

て、協議する為に開催されます。年間最低４～６回を開くこと

を推奨されています。少しご説明いたしますが、

　1.地区協議会の直後　

　2. 年度計画について

　3.公式訪問の2週間前

　4.公式訪問中：地区ガバナー補佐と地区ガバナーとのクラブ

　　　　　　　　の現況の話し合い

　5.進展の状況と年度後半のクラブプログラムの決定

　6. クラブの計画を完了させるために、アイデアや提案に　

　　ついての話し合い、クラブの活動、会員増強、退会防止、

　　地区大会や他の会合への出席などの話し合いや、会員　

　　の教育の場となり、会員の奉仕への関心を起こさせる

　それから、クラブ会員としても我々のクラブから輩出します

ので、ガバナー補佐のことについても少しお話をさせて頂き

たいと思います。

　任務としては、

　a. 次期クラブ会長と会い、リーダーシッププランの推進　

　　 実施、見直し

　b.ガバナーの公式訪問に際して、クラブ協議会への出席

　c.１ヶ月に１度、最低でも四半期に１度、定期的に訪問する

　d.地区委員会の選考に関して、次期ガバナーに助言する

１． 例会変更　　 

　　■佐世保南ロータリークラブ

　　　１月２８日(金）１２：３０ → １８：３０～

　　　 九十九島観光ホテル　　長寿例会の為

２． 来　　信

■国際ロータリー

　半期報告書

■国際ロータリー日本事務局

　ポールハリスフェロー認証状、ピンの送付

■ガバナー事務所

　・2010-2011年度地区補助金支給のお知らせ

　・2011-2012 年度地区補助金プログラム申請書の提出

　　について

　・2010-2011年度地区資金後期分送金のお知らせ

■ハウステンボス佐世保ロータリークラブ 

　　メールアドレス変更のお知らせ

３． 伝達 ・ 通知

　　特にありません。   

田雑 豪裕会長 ・ 西村 浩輝副会長 ・ 南部 建幹事

マンガの主人公の名を語り、児童擁護施設にランドセルの

寄贈をするタイガーマスク現象が日本列島を網羅してし

まったようです。中には現金１００万円を置いていくタイ

ガーマスクもいたらしいです。謎だらけの現象ですが、 

担当：前田 眞澄君

　e. 地区リーダーシップと、クラブ・リーダーシップ・プ

　　 ランを推進する

　f.招かれた場合、クラブ例会、協議会や行事に参加する

　g.地区チーム研修セミナーの参加

　h.会長エレクト研修セミナー及び地区協議会出席

　などなど大変多くの仕事があり、1 人ではなかなか達成

することが出来ません。皆様のご協力、ご支援をお願いし

て、会長挨拶といたします。
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次回例会　　１月２０日 （木）　１２ ： ３０〜

次回の献立 ： ハンバーグ温野菜添、 ライス、 コンソメスープ

SAA ： 浅野 訓一君／音響 ： 四元 清安君

どこかのロータリアンが参加していることを願うばかりです。

坂井 智照君

大変なお年玉を頂きました。正月三日、夢の中に藤井壮亮

さん、吉牟田君と大塚君がめずらしく登場してきましたら、

何かあると思いやこの事でした。少しずつ覚悟を決めてい

るところです。何卒皆様未熟な私をご支援、ご指導下さい

ますよう切にお願い致します。

前田　眞澄君

ニコニコが会長、副会長、幹事の１件だけでさびしかった

のでニコニコします。実は今日、昼の例会と思い、昼に出

て来ました。その際、郵便局の前で浅野さんに出会ったの

です。なぜか浅野さんは目線を合わせようとしませんでし

た。きっと浅野さんも昼に出てきたのでしょう。新年早々

ボケをかましました。二人に「がんばれ」と思いニコニコ

します。最後になりますが、池永さん、本日の卓話こけな

いように頑張って下さい。

川﨑　洋一君

先週の例会を欠席しましたので、ニコニコします。

本日の合計　　　　    7,000 円

本年度の累計　　　 472,000 円

～第６回クラブ協議会～

クラブ管理委員会　　池永 隆司君

　今月はロータリー理解推進月間に

なっていますので、ロータリー情報

と致しまして、世界のロータリー、

日本のロータリーを、数字を中心に

お話いたします。

　１９０５年２月２３日にポールハ

リスフェローら４人で始めたシカゴ

ロータリークラブが、１０５年経った２０１０年現在全世界

で 1,214,063人、34,026クラブに成長しております。その

中で日本は、１９２０年大正９年に東京クラブが創立され、

翌２１年４月１日に８５５番目の国際加盟として承認され

ました。第２次世界大戦１９４０年に脱退し、１９４９年に

復帰して以来、現在 90,262人、2,301 のクラブになってい

ます。

　世界は３０ゾーンで５３１地区に分かれています。日本

は３つのゾーンで３４地区に分かれており、そのうち１つ

の地区には東京以外に北マリアナ諸島、グアム、ミクロネ

シアなど海外の地域が含まれています。国別会員数資料に、

近年戦争等で問題になっていますアフガニスタンもありま

した。２００３年４月のＲＩニュースで３クラブ３２人い

らっしゃるということです。１９６８年から１９７８年まで

存続していたカブールロータリークラブが戦争等で２４年

活動停止になっていたのが、１６６番目の国となっていま

す。

　また、中国にはロータリークラブは存在しないと思って

いましたが、北京クラブと上海クラブ１３６人の方がいらっ

しゃいますが、プライベートクラブという事で、仮ロータ

リークラブ承認とのことです。上海ロータリークラブは日

本より１年早い１９１９年に中国初ロータリークラブとい

う事で設立され、１９３７年には中国全土９００人、２５ク

ラブがあったそうです。戦争で１９４３年に解散、１９４６

年に再結成、１９５１年に再度解散、２００６年２月２８日

に仮ロータリークラブとして承認されているとのことで

す。現在５０名以上の会員がいらっしゃるとのことですが、

中国大陸以外のパスポート保持者に限られた外国人以外し

かいないとのことです。

　後は、配布資料、世界各ゾーンの会員の増減推移等、そ

の他国内など統計情報の資料です。

第６グループガバナー補佐予定者  坂井 智照君

　昨年来、歴代会長会で協議され、皆

さんいろんなご事情の中、田雑会長一

任という形で、私へ打診がございました。

牟田パスト会長、芥川パスト会長など大

変経験豊かなガバナー補佐経験者のご

指導をいただきながら、少しずつ気持ち

を高めていきたいと思っています。

　最初のガバナー補佐は、藤井初代会長だったと思います。

志半ばにしてご病気でご逝去されましたが、私の藤井さんと

の思い出は私がまだ４０代の若かったころ、当クラブの姉妹

クラブ締結調印式に釜山パラダイスホテルに同行させていた

だいた時、ホテルの朝食バイキングに誘っていただき、会話

をしながらその時はじめて佐世保中央ＲＣに打解けた気持ち

になった記憶と、その時頂いた一言一言が、今日も私を支え

ていただいているように思います。

　また、古賀会長、私が幹事の時に、牟田パスト会長がガバナー

補佐をされ、私が会長をした時に、芥川パスト会長がガバナー

補佐をされました。縁の繋がりを感じながら、今回田雑会長

のお誘いを頂きました。私自身不満と不安の中、今までの歴

史を振り返り、この役は私個人の役ではなく、当クラブの役と

いう事を、どうか皆様にもご理解ご頂き、協力を宜しくお願い

いたします。

　最後になりますが、年末年始、雪が深く出かけた時後ろを

振り向いたら足あとが付いてましいた。私もクラブにとって足

跡を残せるようがんばっていきたいと思います。皆様方のご

支援ご指導を宜しくお願いいたします。
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